
ASSISI (fla.pag.) - La situazione di
degrado del canile comprensoriale e
del percorso verde finiscono nel miri-
no dell'Udc, con due interrogazioni
di Antonio Lunghi e Francesco Migna-
ni: per quanto riguarda Ponterosso,
“è stata realizzata la nuova struttura-
scrivono i due consiglieri - dove sono
stati collocati gli animali ma a tutt'og-
gi il vecchio canile è ancora in piedi e
vi sono collocati molti ospiti. Più che
un canile, ci sembra una baraccopoli
di qualche favelas sudamericana, e se
le nuove strutture non possono acco-
gliere tutti gli animali presenti, è im-
possibile mantenere la struttura nelle
situazioni attuali”. Non meno rosea la
situazione del percorso verde, dopo
gli allarmi lanciati nei mesi scorsi il
consigliere Lunghi sottolinea come la
zona tuttora “si trova in uno stato di
completo abbandono con situazioni
di pericolo per chi lo percorre, spe-
cialmente bambini, a causa delle pro-

tezioni in legno che sono in uno stato
avanzato di degrado. Il percorso è sta-
to realizzato dall'amministrazione co-
munale che ha il dovere di mantenere
in maniera decorosa il tragitto e so-
prattutto eliminare le situazioni di pe-
ricolo”. Ma l'Udc - che ricorda il suo

impegno per la “salvaguardia del no-
stro bellissimo territorio” - elenca an-
che altre proposte fatte nel corso di
questa legislatura, come “la valorizza-
zione del percorso che si snoda lungo
il torrente, la sistemazione dell'area
dell’ex magazzino comunale oggi uti-

lizzata come isola ecologica e magazzi-
no per la rimessa delle attrezzature
della ditta che gestisce lo smaltimen-
to della nettezza urbana nel nostro
territorio e del limitrofo canile comu-
nale, la realizzazione lungo il fiume
Chiascio in continuità con quanto rea-
lizzato dalla Provincia di Perugia di
un tratto di percorso che congiunges-
se gli abitati di Petrignano a quello di
Torchiagina. In questi quattro anni ci
siamo battuti a più riprese per l'attua-
zione di questi progetti sia con inter-
pellanze consiliari sia con proposte di
varianti al bilancio che prevedessero
la realizzazione a stralci di quanto so-
pra indicato - concludono Lunghi e
Mignani - ma a tutt'oggi nulla è stato
fatto in questa direzione se non gli
interventi di miglioramento sul Ponte
dei Galli e sul Ponte Santa Croce, che
peraltro sono stati realizzati con soldi
provenienti da altre amministrazioni
statali”.

BASTIA UMBRA - Domani alle 16 al cinema
teatro Esperia andrà in scena lo spettacolo
“Armonie in acqua”. La proposta teatrale è
frutto del laboratorio che l'Ente Palio de San
Michele, grazie al supporto tecnico di Marta
Sebben, ed è stato proposto agli studenti della
scuola primaria “Don Bosco”, programman-
dolo all'interno delle iniziative che rientrano
nel percorso intitolato “Il Palio incontra le
scuole”. Il progetto, che vedrà proprio nel
pomeriggio di sabato ben settantasei alunni
delle classi quinte sul palcoscenico bastiolo, è
iniziato ben sei mesi fa, quando alla “Don
Bosco” si svolgeva già regolarmente il labora-
torio di psicomotricità e arte-terapia “Movi-
mento in arte”. E' a questo percorso che si è
fuso, integrandolo, quello dell'Ente Palio de
San Michele; gli studenti, infatti, hanno letto
il racconto “Polvesina e il talismano del fiume
dorato”, scritto da Franco Monacchia, per poi
incontrare l'autore e l'illustratore del libro. In
questo modo, hanno potuto comprendere, at-
traverso la fiaba, che l'adattamento è possibi-
le se si aumenta la propria consapevolezza e
conoscenza corporea attraverso il respiro e i
movimenti lenti, anche grazie all'uso della
musica, che sostiene le coordinazioni motorie
tipiche dell'età evolutiva in cui i bambini si
trovano. “Il laboratorio vuole essere una situa-
zione in cui mettersi in gioco e vivere libera-
mente tutto ciò che ne consegue, sia gli entu-
siasmi che le difficoltà - spiega la Sebben - e
abbiamo cantato e ballato, riflettuto su come
realizzare uno spettacolo che parlasse attraver-
so i corpi e il movimento che esprime le
nostre emozioni. Gli stessi studenti hanno
creato lo spettacolo sotto direttive che soste-
nessero i loro movimenti, letti e supportati da
critiche propositive. Ogni bambino ha trovato
il suo posto in cui sentirsi a proprio agio,
superando gli ostacoli interiori di paura, timi-
dezza e vergogna. Il gioco è il terreno fertile
per una buona riuscita e il divertimento il
collante tra le diversità, un ambito comune
colmo di buona memoria”.

CANNARA (fla.pag.) - Brutta sorpresa
per alcuni degli operatori che animano il
mercato settimanale di Cannara: mercoledì
mattina, senza alcun preavviso, i vigili ur-
bani hanno fatto spostare alcune 'bancarel-
le' in una zona dove - secondo le dichiara-
zioni di alcuni operatori - l'afflusso di poten-
ziali clienti era scarso, anche perché lo spo-
stamento è stato fatto senza comunicare ai
cittadini che una parte delle bancarelle era
stato spostato in altra zona. "Quello che più
ci amareggia - spiegano alcuni commercian-
ti - non è solo lo spostamento senza preavvi-
so, che certo può avvenire per eventi non
programmati, ma il fatto che i rappresentan-

ti della polizia municipale ci abbiano spo-
stato senza tenere conto del criterio di anzia-
nità, in virtù del quale dovrebbe spostarsi
l'ultimo arrivato e non chi lavora qui anche
da 30 anni". Lo spostamento ha riguardato
diverse attività, dalle bancarelle di abbiglia-
mento a quello delle scarpe, "e in molti
affezionati clienti - aggiungono i commer-
cianti - ci hanno chiamato chiedendoci per-
ché non fossimo al nostro solito posto. Se
ad alcuni la questione potrebbe apparire
secondaria, bisogna considerare che per
molti di noi la vendita di scarpe o abbiglia-
mento per i vari mercati settimanali è l'uni-
co modo per mantenere la famiglia".

L’Udc all’attacco pure sul vecchio canile definito “simile alle favelas”

Percorso verde indecoroso
Lunghi e Mignani fanno l’elenco delle “mancanze”
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Armonie in acqua
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che diventa

un vero spettacolo

ASSISI - Costeranno circa 100 mila euro gli interventi di risanamento
conservativo e realizzazione di alcuni tratti di fognatura nella zona di
Santa Maria degli Angeli che necessitava di interventi urgenti. I lavori
sono stati approvati nel corso dell'ultima seduta di giunta, quando è
stato approvato anche il progetto del centro estivo per minori per l'anno
2010, con un totale di circa 45 mila euro (di cui oltre il 50% finanziati
dal Comune) che dovrebbe interessare oltre 300 ragazzi. La giunta ha
anche approvato la richiesta di finanziamenti nel bando regionale per la
promozione turistica inoltrando progetti di valorizzazione e riqualifica-
zione relativi al Monte Frumentario di Assisi (completamento impianti,
arredi e ulteriore sistemazione del Piano Terra) e opere di completa-
mento del PalaEventi di Assisi.
"Opere importanti - dicono il sindaco Claudio Ricci e l'assessore Leo-
nardo Paoletti - al fine promuovere, sempre più, eventi, mostre e
congressi-fiere nel territorio di Assisi".
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e centro estivo per minori

Cannara Esercenti spostati d’autorità

La guerra dei posti al mercato
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